

Einmal links herum bitte

In der Uhr-Zeit trugen die Uhr-Menschen grüne Kappen aus uhrtümlichen Fäden, die uhrig aussahen, aber überall die Uhrsachen so sehr verschleierten, als seien sie Frauen aus uhrkomischen Gegenden einer uhrsprünglichen Uhrwelt, oder einfach nur absuhrd!

Im Uhr-Werk vollzieht sich die Herbeistellung der Uhr-Wolken nicht ganz so problemlos uhrheimlich wie man sich gedacht hatte, aber im Uhr-Grund des Non plus Uhrtra ist jedem klar, daß die Uhr-Zeiger auf ein absolut verwerfliches Rückwärts deuteln...nein?

Uhrheitlich einfach, bis mehrfach erweist sich dagegen, daß die Uhr-Kraft des Universums ausschlaggebend ist für alle Perpendikel der Uhr-Epoche für den Uhrsinn, am Rande des ausgemachten Wahnsinns für Heilige, auf dem absurdesten Uhr-Planeten der ganzen Galaxis.

Alle Uhr-Großväter und Uhr-Großmütter haben sich nunmehr freiwillig im Gänsemarsch ins N-Uhr-wana zu begeben, an dessen Eingang eine Stech-Uhr steht, wo sie ordnungsgemäß abgestochen werden, damit allen Uhr-Tüchern Rechnung getragen werden kann!

Manche haben auch einen Uhr-Knall bis unter die Hutschnur, wo sich eventuhrell ein Gehirn befindet, befinden sollte, oder aber aus der Uhr-Suppe eben nicht so auftaucht wie man vermuten sollte, könnte, oder auch zu denken wagt – ohne entsprechende Uhr-Kunde.

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)